

053

InterXion Österreich GmbH

- ▶ Projektmanagement
- ▶ Beratung/Layoutkonzept
- ▶ Planung
- ▶ Innenarchitektur
- ▶ Changemanagement
- ▶ Umzugsmanagement

InterXion wurde 1998 in den Niederlanden gegründet und ist ein Anbieter von Rechenzentrums-Dienstleistungen. Das Unternehmen betreibt derzeit 50 Rechenzentren in elf europäischen Ländern.



Inter.pool
Immobilien

Inter-pool Immobilien GmbH | Schanzstraße 14 | 1150 Wien
T. +43-1-406 81 03-0 | F. +43-1-406 81 03 99
www.inter-pool.at | info@inter-pool.at

Bauherr
InterXion Österreich GmbH
Louis-Häfliger-Gasse 10
1210 Wien
Österreich

Projektzeitraum
11/2018 bis 12/2019

Fakten + Daten
1.500 m² Bürofläche
80 Arbeitsplätze
11 Besprechungsmöglichkeiten
500 m² Event- und Sozialbereich, Meetingzone und Außenbereich

Projektinformation

InterXion hat die bestehende Bürofläche um weitere 80 Arbeitsplätze auf 2 Ebenen erweitert. Dem Unternehmen war wichtig, die Planung optimal an die Arbeitsweise anzupassen, wobei Agilität und Mobilität im Vordergrund standen. Vor allem Wachstumsflexibilität war ein zentrales Anliegen für den niederländischen Anbieter von Rechenzentrumsdienstleistungen, um zukünftige Headcount-Entwicklungen abbilden zu können.

Die Büros sind so gestaltet, dass die darin arbeitenden Menschen sie nicht nur gerne betreten, sondern darin auch besser und produktiver arbeiten. So schnell lässt sich ein ganz normales Bürogebäude in eine aufregende, anregende und leistungsfördernde Arbeits- und Kommunikationslandschaft verwandeln.

Aus konventionellen Büros und langen Gängen werden aufregende, inspirierende und vielfältige Bürolandschaften für Kommunikation und Konzentration. In der Arbeitswelt von InterXion wird die Mittagspause zur willkommenen Gelegenheit für fruchtbare, informelle Kommunikation an der Kücheninsel.



Das Besondere:

Inter-pool Immobilien hat InterXion bei der Erstellung des Arbeitsplatzkonzeptes beraten. Nach der Phase der Bedarfsanalyse wurde ein Bürokonzept mit aktivitätsbezogenen Arbeitsplätzen zur Förderung der schnellen Abstimmung und Kollaboration skizziert. Nach einer Zwischenabstimmung mit dem Kunden war die Auflösung der starren Raumstrukturen beschlossene Sache. Die neue Art der Bürogestaltung bietet den Beschäftigten nun die Möglichkeit, den für die jeweilige Tätigkeit optimalen Arbeitsplatz flexibel zu wählen, egal ob drinnen oder draußen.